

Markantes Gebäude am Stadteingang entsteht

Im Bahnhof Grundstein für die „Kappus-Anlage“ gelegt / Ärztehaus und Discounter

Um Anschluss an das Rhein-Main-Gebiet zu halten, muss sich Idstein unter anderem als Gesundheitsstandort profilieren“, urteilte Bürgermeister Gerhard Krum in seiner Ansprache zur Grundsteinlegung für die Kappus-Anlage. Deshalb

war er erfreut, dass mit der Familie Birkel ein Investor bereit war, den Mut für eine solches Projekt aufzubringen. Dieses Engagement sei umso mehr zu begrüßen, als das Grundstück nahe dem Idsteiner Bahnhof bislang allenfalls kümmerlich

genutzt worden sei, was der herausgehobenen Lage an einem der Stadteingangsbereich nicht entspreche. Auf dem Gelände entsteht ein Ärzte- und Geschäftszentrum, in dem Ärzte, eine Apotheke, ein stationärer Bankvertrieb, ein Akustiker und ein Optiker einziehen wollen.

Während das medizinische Zentrum bis zum 2. Quartal 2008 bezugsfertig sein soll, will der Discounter Norma die auf dem Gelände ebenfalls entstehenden Geschäftsräume noch in der ersten Hälfte des Jahres 2007 beziehen. fh

